

Lehrkräfte

Maria Baumann



- Studium in Regensburg an der Fachakademie für katholische Kirchenmusik und Musikerziehung; Fächer: Orgel, Klavier mit den Nebenfächern Gesang und Gitarre
- Seit 1985: Lehrkraft für Klavier, Gitarre und musikalische Früherziehung an den Musikschulen Tittling, Grafenau und Vilshofen in Bayern
- Seit 1989: Lehrkraft an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen für Klavier und Keyboard
- Seit 1989: Lehrkraft an der Musikschule Haßloch für Klavier, Gitarre und Keyboard
- Etliche Weiterbildungsseminare für Leiter von Kinderchören sowie Workshops für elektronische Tasteninstrumente in der Bundesakademie in Trossingen mit namhaften Dozenten wie zum Beispiel Professor Hofbauer in Wien und Professor Stollreiter in Berlin

- Zeitweise Stimmbildnerin für die Chorjugend des Pfälzischen Sängerbundes sowie des Sängerbundes Rheinland-Pfalz in der Landesmusikakademie Neuwied, Schloss Engers